

Acta Reunión CCCB 21-12-23

Siendo las 10:15 hs. Se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M.I. Remis, A. Valverde, A. Juárez, M. Bermúdez Moretti, J. Sztarker, L. Rocha Viegas, A. Delorenzi, C. Pomilio, A. Palmieri, M. Busch y A. Sanguinetti.

Se informa que, gracias a los aportes de FUNDACEN, se ha adquirido un nuevo equipo acondicionador de aire para equipar un laboratorio C del tercer piso de docencia.

Se procede a dar tratamiento a los temas listados en el orden del día.

1) Modificación de algunos textos de las orientaciones en la web

Se propone incluir un texto en las secciones de la página web correspondiente a las orientaciones “Biología Acuática”, “Biología de Microorganismos” y “Biología de Patógenos Animales y Vegetales”, luego de discutir el tema, se decide incorporar un texto que enuncie: “160 hs del listado general de asignaturas del Ciclo Superior Plan 2019 a elegir con la ayuda del tutor/tutora.”.

Dado que la asignatura “Invertebrados II” no se dicta actualmente, se propone aclarar en las páginas de las orientaciones que, actualmente, se dicta “Invertebrados II 2023” en su reemplazo.

Siendo las 10:30 hs., se incorporan a la reunión las docentes del Depto de Matemáticas, las Dras. Sánchez de la Vega y Pérez Millán

2) Evolución de Matemática I y II

Las profesoras Sánchez de la Vega y Pérez Millán efectúan un breve repaso de los antecedentes de las asignaturas y destacan que la reestructuración del CBC fue un proceso muy favorable. Comentan que la profesora de la asignatura Física II (Dra. Estrada) se comunicó con ellas para ajustar los contenidos de las Matemáticas en relación con la demanda de Física II. Proponen efectuar otras adaptaciones de contenidos del programa de las asignaturas a su cargo para hacerla más funcional a los requerimientos de Biología.

Se comenta que con los nuevos contenidos de “Matemática I”, los/as estudiantes llegan mejor preparados a otras asignaturas del ciclo troncal y aún más si también cursaron “Matemáticas II”.

11 hs. Se retira la Dra. Sztarker y se incorpora a la reunión el estudiante, N. Lonardi.

Antes de retirarse, las profesoras manifiestan que sería oportuno conocer la opinión de los profesores de las asignaturas de la Carrera de Biología en relación a los contenidos de “Matemática II”.

Siendo las 11:15 hs, se retiran las profesoras Sánchez de la Vega y Pérez Millán.

Se resuelve consultar a los/as profesores/as de la Carrera para conocer inquietudes y aportes que promuevan la adaptación de contenidos de la Asignatura Matemática II a los requerimientos de nuestra Carrera.

Se propone armar un link a un documento para que los integrantes de la CCCB propongan preguntas vinculadas con el tema para confeccionar la consulta a los profesores de la Carrera.

3) Plan de Estudios de la estudiante Emilia Ferrero del Programa de Acompañamiento.

Luego de evaluar el caso, la Dra. Busch propone aceptar, en forma excepcional, el PIE de la estudiante bajo el formato 2019, sin una asignatura fisiológica.

12:30 hs. Se retira el Dr. Pomilio.

4) Consulta PIEs orientación Ecología.

Se evalúan y aprueban algunos PIEs de la orientación Ecología.

5) Varios:

Servicio técnico de microscopía en laboratorios de docencia. Se informa que se finalizó con el servicio técnico de 17 microscopios del laboratorio C del tercer piso

Siendo las 13:10 se da por finalizada la reunión.